

## Ausstellung in der HS Hausbrunn

Montag, 14. September 2009

Die Ausstellung "Kinder und Kunst auf dem Schloss" wurde in der Hauptschule Hausbrunn am Freitag, 2. Oktober 2009 um 16:30 Uhr eröffnet.

Weitere Öffnungszeiten: die Samstage 3., 10. Oktober von 14 - 17 Uhr und Finissage, zugleich Tag der offenen Ateliers Niederösterreich, am Samstag 17. Oktober von 14 - 18 Uhr.

Fotos von der Vernissage in der Fotogalerie!

Zur Vernissage begrüßen Bezirksschulinspektor RegR Georg Wlaschitz, HS Direktor Franz Swatschina, Bürgermeisterin Magr. Alena Presová, Milotice und Dr. Haimo L. Handl, Geschäftsführer von GLEICHGEWICHT, dem Projektpartner.

Wein und kleines Buffet.

Schülerinnen und Schüler der Hauptschulen Hausbrunn und Großkrut bringen musikalische Darbietungen.

Die Ausstellung umfasst die Keramikobjekte aus dem Keramiksymposium, an dem eine Klasse der Musikhauptschule Dürnkrot unter HS-Lehrerin Elisabeth Lux mitwirkte sowie Fotografien aus dem Fotoworkshop "Camera Obscura", an dem auch österreichische Schüler teilnahmen.

Ein Katalog liegt auf.

Wir danken der Marktgemeinde Hausbrunn und der Raiffeisenkasse Hausbrunn für ihre Unterstützung.

Nachbericht:

Zur Vernissage kamen ca. 140 - 160 Besucher; die Räumlichkeiten in der Schule waren dafür zu eng, so dass viele auf dem Gang stehend den Reden und Musik- bzw. Gesangsdarbietungen nicht adäquat folgen konnten. Aber die Stimmung war prächtig und die Besucher erstaunt über die hohe Qualität der ausgestellten Arbeiten.

Gleich zu Anfang spielte der noch ganz junge Nicolas Dunaj aus Brno auf dem Akkordeon. Ganz im Gegensatz zu seiner zarten Gestalt entlockte er mit einer Kraft und Energie dem Instrument Melodien und Rhythmen, die alle begeisterten.

Die aus Schülerinnen und Schülern unterschiedlicher Klassen der beiden Hauptschulen Hausbrunn und Großkrut gebildete Musikgruppe, ergänzt durch einen wohleinstudierten Chor, überraschte mit ihren beiden Musiklehrerinnen das Publikum durch schmissige, gekonnte Darbietungen – und das schon so kurz nach Schulbeginn!

Es folgten Rollenspiele, die den Fremdsprachenlernerfolg der österreichischen Schülerinnen und Schüler belegten sowie eine perfekt inszenierte Volkslieddarbietung auf tschechisch, die die zahlreich anwesenden Gäste aus Milotice (die 40 Besucher kamen mit eigenem Bus) zum spontan Mitsingen animierte; eine schönere Demonstration von Kulturaustausch konnte man sich gar nicht denken.

In der NÖN, Ausgabe 41/6.10.2009, erschien leider nur eine ganze kurze Bemerkung. Andere Medien zeigten nicht einmal dies minimale Interesse. – Auch ein Zeichen von Kulturschätzung auf dem Land.

Im tschechischen Regionalfernsehen wurden Beiträge zum grenzüberschreitenden Projekt "Kinder und Kunst auf dem Schloss" ausgestrahlt. Sehen Sie hier die Sammlung der verschiedenen Videoclips produziert von Televize Slovacko; Redakteurin Veronika Hollerová, Kamera Pavel Hodes, Michael Rolenc und Katka Hornová (vyrobila J. D. Production, s.r.o. 2009).



